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Цель: рассмотрение наиболее актуальных вопросов административно-правового регулирования освидетельствования на 
состояние наркотического опьянения. 

Методология: диалектика, абстрагирование, анализ, синтез, дедукция, формально-юридический метод, метод 
межотраслевых юридических исследований.

Выводы: наличие разных подходов законодателя к регулированию идентичных общественных отношений в сфере 
освидетельствования на состояние наркотического опьянения требует законодательных изменений в целях унификации 
процедуры разных видов таких освидетельствований.

Научная и практическая значимость: в проведенном исследовании авторы приходят к выводу о том, что законодательные 
и организационные особенности деятельности медицинских организаций и органов внутренних дел в отдельных случаях 
выступают препятствием для эффективного проведения освидетельствования (в том числе медицинского), проводимого с 
целью обнаружения наркотических средств, и требуют уточнений.
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Purpose: consideration of the most pressing issues of administrative regulation of the examination for intoxication.
Methodology: dialectics, abstracting, analysis, synthesis, deduction, the formal legal method, the method of intersectoral legal re-

search.
Conclusions: the presence of different approaches of the legislator to the regulation of identical public relations in the field of testing 

for drug intoxication requires legislative changes in order to unify the procedure for different types of such surveys.
Scientific and practical significance. In the study, the authors conclude that the legislative and organizational features of the activ-

ities of medical organizations and internal affairs bodies, in some cases, are an obstacle to the effective conduct of an examination (in-
cluding medical) conducted in order to detect narcotic drugs, and require clarification.
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